令和3年4月3日(土)の定期練習会の様子

新年度になり原田支部長と河田会長から今年度の白石踊会の活動についてお話がありました。今年度は昨年度にできなかった島の盆の行事を開催したいことや、笠岡公民館の練習会での太鼓や音頭の要員を白石島だけでなく笠岡支部からも出せるようにしていこうという提案がありました。

今回は白石島から多人数参加いただいて、久しぶりに生の太鼓と口説き(音頭)に合わせて楽しく踊ることができました。

途中からは高校生が太鼓の指導を白石島の人から受けて、踊りに合わせて練習をしていました。大太鼓の経験がある生徒だったので素早くマスターしていました。このような形で島外の若い世代も太鼓や口説きを受け継いでくれたら心強いと思いました。







令和3年4月17日(土)の定期練習会の様子

今月2回目の定期練習会が実施されました。最初に高校生が白石踊をテーマにボランティア活動をしていることに対して表彰式がありました。(別途、高校生からの活動報告に記載)

そのあと、いつものようにぶらぶら踊から練習が始まりました。今回も白石島の方々が大勢来てくださっていました。それぞれの踊りに分かれての練習では、休憩時間にも個別指導を受ける姿も見受けられました。

また、高校生のときからこの定期練習会に参加している大学生らや、初参加の高校生と父親の姿も見られました。はじめて参加した女子高校生は島の伝統文化の独特の盆踊りに触れてワクワクした気持ちになったと感想を述べてくれました。





## 白石踊会笠岡支部からのお知らせ

次回の定期練習会は、5月1日(土)、5月15日(土)(笠岡中央公民館にて $19:00\sim20:30$ )を予定しています。新型コロナウイルス感染症の状況によっては、予定変更もあることをご承知おきください。

練習会には、マスク着用でお越し下さい。会場では、空気の換気、ソーシャルディスタンスに十分配慮して練習を行っています。 以上